

Information aus dem Postnetz

10. Januar 2017

Die Post überprüft ihr Angebot in Versam

Die Nutzung der Poststelle 7104 Versam liegt auf einem tiefen Niveau und ist stark rückläufig. Die Post prüft deshalb neue Lösungen für die Postversorgung in Versam. Sie ist dazu im Dialog mit den Gemeindebehörden. Entscheide sind noch keine gefallen.

Die Gewohnheiten der Postkunden ändern sich: Die elektronische Kommunikation und die gestiegene Mobilität führen dazu, dass es massive Einbrüche beim Kerngeschäft am Postschalter gibt. Die Post reagiert auf die veränderten Kundenbedürfnisse und überprüft ihr Poststellennetz kontinuierlich.

Dies gilt auch für die Poststelle in Versam, deren Nutzung auf einem tiefen Niveau liegt und stark rückläufig ist. Um die unbefriedigende wirtschaftliche Situation zu verändern, prüft die Post neue Lösungen für die Postversorgung in Versam. Mögliche alternative Angebote sind aus Sicht der Post die Modelle Postagentur und Hausservice. Beide Formate ermöglichen es, vor Ort weiterhin eine breite Palette von Postdienstleistungen anzubieten.

Im Gespräch mit den Gemeindebehörden

Die Post ist derzeit mit den Behörden der Gemeinde Safiental im Gespräch über die künftige Postversorgung in Versam. Entscheide sind bisher noch keine gefallen. Sobald die offenen Punkte geklärt sind, wird die Post die Öffentlichkeit in Absprache mit den Behörden wieder informieren.

Auskunft:

Markus Werner, Kommunikation Postnetz Ost, Tel. 058 341 26 84; markus.werner@post.ch